



¿En qué no se debe dejar solo al alcalde Alejandro Eder?...Lea

Fabio Larrahondo Viáfara

Para tener en cuenta:

– No se puede dejar solo al alcalde Alejandro Eder ante hechos contra el orden público y la tranquilidad ciudadana en Cali, además hay nubarrones en el horizonte cercano; sumen los bloqueos sistemáticos que se vienen haciendo en el sur, frente a Univalle y otros hecho de alta gravedad que denuncia el concejal Roberto Ortiz, además de 2 cargas explosivas en 20 días y que son terrorismo desalmado.

Por fortuna, el Ministro de Defensa, general Pedro Sánchez, ha garantizado su apoyo especial, porque Cali también recibe el coletazo del “jardín de coca” en zona rural de Jamundí y sus implicaciones... Los ciudadanos debemos rodear a las autoridades y no dejarnos cautivar por hechos baladíes como las ansias taurinas de Calamaro, tampoco distraer por diferencias políticas, la ciudad es de todos, todos somos ciudad y todos somos región.

La Pregunta Fregona:

– ¿De acuerdo con aquello de: *“hay que bloquear las ayudas a la gobernadora del Valle”*...estamos ante otra largo sueño en proyectos claves para mejorar la competitividad del Departamento y responder a nuevos desafíos de la región o se recordará que los dineros públicos no deben ni pueden ser herramientas para presionar?

Entre Tomates y Fresas:

– Tomates: en grandes cantidades y bien podridos para la ola de agresiones contra los guardas y agentes de tránsito en Cali. Se está volviendo una constante las agresiones, bien verbales o físicas.

Muchas veces los “exaltados” al otro día salen a dar excusas y a pedir perdón en redes sociales, pero ya han puesto su grano de arena a este clima insostenible.

Sin duda que se debe insistir en la educación y en el civismo, pero también recordar que hay leyes que norman el comportamiento.

– Fresas: por montones y bien sabrosas para todos los que ayuden en la campaña de solidaridad con familias damnificadas por las inundaciones en El Carmelo, Candelaria, Valle. Avanza la Semana de la Solidaridad y en Cali se

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO	LO MÁS RECIENTE
	Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales
	Anuncian cambio de sentido en importante vía del sur de Cali
	Escenario geopolítico presiona la TRM
	Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros
	¿Petro estará en Cali durante el paro nacional convocado para el 28 y 29 de mayo?

pueden donar alimentos no perecederos, frazadas, ropa, zapatos, elementos de aseo y otros artículos básicos, se reciben en el auditorio del Canal Telepacífico, calle 5 con carrera 39.

Al César lo que es del César:

– Se ofrecen \$500 millones por información que permita dar con quienes perpetraron atentado terrorista en la Urbanización Los Lagos, en Cali. \$200 millones son aportados por el municipio de Cali y los \$300 restantes por el Ministerio de Defensa, según lo anunció su titular, general, en retiro, Pedro Sánchez. Recordemos que tres policías y cuatro civiles resultaron heridos. Fue una clara violación del Derecho Internacional Humanitario.

Farándula en Acción:

– Llega de nuevo Marlon Moreno a la TV, a las pantallas de Caracol, precisamente, a hacer lo que más le gusta: interpretar al “Capo”, así sea con otra ropa y otros intereses.

Ya, en cualquier papel, es imposible no mirarlo bajo ese recuerdo y él bien lo sabe y le saca provecho.

– Con la salida de “Oscar Agudelo” el programa “Yo me llamo” pierde una densa franja de seguidores. Para mí era el menos mecánico, pues tenía sus altibajos, sus nervios y, además sin escuela musical, pues su vida es el campo de la contabilidad y la docencia, ha sido profesor en varias universidades del Huila... Para mí finalizó el programa.

– Sin duda que pegó “la arena” de la Universidad Santiago de Cali, con gran capacidad, moderna y no llena de ruido la zona, algo que se llegó a temer al principio...

Las “Últimas” del Periodismo:

– Gracias a todos los medios, periodistas, locutores y demás comunicadores que apoyan la Semana de la Solidaridad por los damnificados de El Carmelo, Candelaria. Su colaboración siempre será fundamental.

– El inquieto Beethoven Perea es de los primeros que creyeron en el periodismo y la radio online. Lo aplicó cuando la mayoría ni miraba hacia ese sector de las comunicaciones.

Me consta y hasta, por fortuna, hice parte de algunos de sus proyectos y con bastantes seguidores... Un visionario, no se le puede negar.

– Las emisoras y periódicos antes se peleaban las cabinas de transmisión del Pascual Guerrero... ahora antes sobran, pues les encantan las pantallas...por aquello de los costos.

– Chao... Nos vemos... y gracias a DIOS por todo... y a usted por ser Ventanalector...



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →